

Liebe Gäste der Primus-Linie,

bitte beachten Sie bei Ihrer Anreise, dass der **Mainkai** an unserer Anlegestelle **seit heute bis voraussichtlich 21.06.2025 bis 24 Uhr** nur noch für Fußgänger und Fahrradfahrer zugänglich ist. Grund dafür ist die Veranstaltung *Red Bull Traffic Lights*. ([Red Bull Traffic Lights: Alle Infos | Amateur-Radrennen](#))

Wir empfehlen daher dringend die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln.

Wir bedauern, dass wir Sie nicht eher informieren konnten. Leider wurden wir erst kürzlich selbst über die Straßensperrung informiert und bitten um Ihr Verständnis.

Wir freuen uns schon sehr auf Ihren baldigen Besuch und verbleiben bis dahin mit freundlichen Grüßen vom Mainkai,

Ihre Primus-Linie



english version:

Dear guests of the Primus-Linie,

please note that the **Mainkai** at our landing stage is only accessible to pedestrians and cyclists **from today until midnight on 21 June 2025**. The reason for this is the *Red Bull Traffic Lights* event. ([Red Bull Traffic Lights: Alle Infos | Amateur-Radrennen](#))

We therefore strongly recommend travelling by public transport.

We regret that we could not inform you earlier. Unfortunately, we were only recently informed about the road closure ourselves and ask for your understanding.

We are very much looking forward to your visit and remain until then with kind regards from the Mainkai,

Your Primus-Linie